

# Weißpfennige feiern den Sommer Die pure Lust am Karneval

Von Magdalena Marek

14.08.18, 09:22 Uhr



Karnevalslust pur versprühte Solo-Künstler Alex Radigh beim Sommerfest der Weißpfennige im Haus Wagner.  
Foto: Marek

**KÖNIGSDORF** - Bei angenehmen 25 Grad lagen sich die Weißpfennige schunkelnd in den Armen als Solo-Künstler Alex Radigh Karnevalshits wie „Alle Jläser huh“ oder „Wenn am Himmel die Stääne danze“ sang.

Das Sommerfest der KG Königsdorfer Weißpfennige hat seit einigen Jahren Tradition. Wurde im vergangenen Jahr noch gemeinsam mit den Königsdorfer Zugvögeln auf dem Schützengelände gefeiert, entschlossen sich die Weißpfennige diesmal, nachdem vonseiten der Zugvögel kein Interesse signalisiert wurde, das Sommerfest alleine und zum ersten Mal im Vereinslokal Hotel-Restaurant „Haus Wagner“ zu feiern.

„Es sollte ganz bewusst in den Ferien stattfinden, sozusagen als Fest für Daheimgebliebene“, erzählte gutgelaunt der erste Vorsitzende der Weißpfennige Joachim Zimmer. Wie gut die Idee bei den Karnevalsjecken und den Königsdorfern ankommen würde, überraschte selbst Zimmer. Schon am Nachmittag feierten um die 100 Leute mit. Erster Höhepunkt war dann der Auftritt von Alex Radigh der mit seinen Hits schon bei den warmen Temperaturen Vorfreude auf die Karnevalstage aufkommen ließ. Später am Abend heizten dann Lokalmatadoren „Kappesrock“ mit Rockballaden der 60er Jahre noch einem größeren Publikum ein.

So gern die Königsdorfer Karneval feiern, würde sich der Vereinsvorsitzende über mehr Interesse an der Vereinsarbeit freuen. „Viele unserer Mitglieder sind schon in die Jahre gekommen. Deshalb wäre es toll, wenn auch wieder mehr jüngere den Weißpfennigen betreten würden, auch die neu Hinzugezogenen sind bei uns gern gesehen“, warb Zimmer. Schließlich sei auch er selbst schon 64 und würde sich freuen, das Amt irgendwann in jüngere Hände zu geben.